

# Armaron maletas y la Nasa espera por ellas

Una experiencia maravillosa aguarda a la vuelta de la esquina a ocho niñas del Puerto Petrolero, que fueron seleccionadas por el programa She Is y la Alcaldía de Barrancabermeja para conocer el Space Center de la Nasa.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Ya no es una lejana idea, ni un sueño remoto, ni mucho menos un cuento de hadas, la idea de ir al Space Center, que empezó a rondar hace más de un año en la cabecita de 31 niñas colombianas, entre ellas 8 de Barrancabermeja, se hizo realidad.

Daniela Arango, Lisdey Olaya, Liseth Niño, Shirley García, Catherine Navarro, Christi Barón, Sharoll Medina y María Camila Cortés, del Puerto Petrolero, ya recibieron su maleta y en menos de 48 horas habrán pisado territorio norteamericano, para embarcarse en la que sea quizá, la experiencia más grande de sus vidas.

Ellas, al igual que sus familias, irradiaban alegría, y sin pena alguna decían a los cuatro vientos que la espera había valido la pena.

Todas estas niñas provienen de hogares humildes, golpeados por la violencia, pero también tienen en común las ganas de salir adelante, lo cual han demostrado a su corta edad por medio de su desempeño escolar.



**Se inicia la cuenta regresiva para que 13 niñas santandereanas en condición de vulnerabilidad viajen a la Nasa**



**Anuncian la construcción del Multipark La Esperanza**

Estas condiciones permitieron que ocuparan una silla en el avión de los sueños, gracias a la fundación She Is en alianza con **Ecopetrol** y el Space Center de la Nasa.

"Estoy muy feliz, ya que por fin nos dieron nuestras maleta para poder viajar. Esa maleta está llena de muchos sueños y gracias a todas las personas que nos permitieron cumplir este sueño. ¡Ya podemos despegar!", señaló la pequeña luego de la fiesta que significó el recibimiento de sus equipajes.

Precisamente, acerca de este proceso, La Gestora Social agradeció a las entidades que se vincularon para la preparación de las pequeñas.

"Esto es una alianza estratégica que hemos tratado de hacer para que las niñas que van a vivir esta maravillosa experiencia al Space Center en Houston, vayan con todas las de la ley, dotadas no solamente con su kit viajero, sino también a lo largo de estos meses se han ido preparando con la fundación She Is, para todo lo que ellas van a vivir, una experiencia maravillosa en los Estados Unidos, también con una institución muy reconocida como Praxis que se han venido preparando con su segunda lengua que es el inglés, para tener una experiencia maravillosa", manifestó Lyda Marcela Christian, gestora Social del Distrito.

La elegidas del Distrito representan a los Corregimientos El Llanito, El Centro, Ciénaga del Opón, La Fortuna, así como los barrios Arenal y Tres de Octubre.

### Empoderamiento

Rosa Estrella Santos, encargada del Departamento de Entornos de **Ecopetrol**, afirma que el viaje de las niñas barranqueñas a la Nasa es una forma de contribuir con la niñez y las mujeres.

"Nosotros estamos vinculados y patrocinando la inclusión, y este programa nos permite llegar a los niños, y a las niñas en las que estamos buscando ese empoderamiento.

Ellas van a ser el futuro de esta región, es una forma de empezar a generar nuevos liderazgos, que estas niñas cumplan sus sueños, que puedan ayudar a sus comunidades", indicó la representante de la compañía de **petróleo**s.

### Actividades que realizarán

Las niñas santandereanas seleccionadas (ocho de Barrancabermeja y cinco de Puerto Wilches), quienes se encuentran entre los 8 y 14 años, estarán cinco días en las instalaciones del Space Center inmersas en un programa que desarrollará dinámicas de liderazgo, motivación, teniendo encuentros con mujeres astronautas que permitirá ampliar su visión de vida y emprendimiento.

Nadia Sánchez, vocera de la fundación She Is, informó que durante la visita interactuarán con astronautas, tendrán actividades y desafíos propios de los navegantes espaciales, conocerán las cápsulas y podrán estar cerca de los últimos robots que serán lanzados al espacio.

Según agregó Sánchez, fue una tarea titánica la que emprendieron desde el año pasado, ya que para empezar casi ninguna de las seleccionadas contaba con Internet, ni computador.

Esta situación obligó a dotar a todas las niñas de los medios para que adelantarán su capacitación, que les permitiera un primer contacto con la experiencia de ser astronautas, que desde este fin de semana las hará diferentes.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

**Estamos comprometidos con Santander. Contamos la información que sirve.**

**Suscríbete**

» Vanguardia

Etiquetas **Barrancabermeja**

Publicado por Alexander Becerra O.

### Lea también



**Mujeres en Campo 16 avanzan con sus proyectos productivos**



**Anuncian la construcción del Multipark La Esperanza**



**Anuncian contrato para mejorar red semafórica**



**Establecen acuerdos con la comunidad de Ciénaga del Opón**

### Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión.](#)

[Ingresar](#)

[:Olvidaste tu contraseña?](#)

### Te Recomendamos

Sponsored Links por Taboola



**Millonario en Colombia de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo puede participar!**  
theLottor



**Compra o venta? Abra una cuenta ahora!**  
IC Markets



**¡Descubra cómo invertir en CFD de Netflix con solo 900.000 Pesos!**  
Trading Tale